



# IL ÉTAIT UNE FOIS...

NÉE EN 1944

## THÉRÈSE OBRECHT

On fonce!

par Agathe Chevalier

Thérèse Obrecht a mené sa vie tambour battant. Après ses études, elle se forme comme interprète. Elle expérimente le journalisme, tout en passant ses hivers sur les pistes de la Coupe du monde.

Mariée et mère de deux garçons, Mme Obrecht vit à Londres. Puis elle reprend des études à l'Université de Genève : histoire, russe, histoire de l'art, espagnol...



Photos: DR



Championne de ski, journaliste, maman de deux enfants, auteure de films et d'un livre, parlant français, allemand, anglais, russe, espagnol, portugais, elle se bat pour la liberté de l'information et a parcouru le monde



Elle part alors au Brésil, devient journaliste, est engagée à son retour par le *Journal de Genève*, puis la Radio Télévision Suisse. Elle devient correspondante de presse à Moscou pendant sept ans.

Entre 1999 et 2001, elle crée une radio au Kosovo. C'est un grand défi: elle forme une **rédaction**\* de journalistes albanais, serbes et turcs, qui apprennent à travailler ensemble alors qu'ils sortent juste de la guerre.

Elle poursuit son travail de journaliste, tourne des documentaires (dont un sur Anna Politkovskaïa, journaliste assassinée) et écrit un livre sur la Russie.

Présidente de Reporters sans frontières Suisse, elle défend la liberté de l'information partout dans le monde. Maintenant à la retraite, elle profite de ses petits-enfants et continue à témoigner pour la liberté. Thérèse Obrecht, une battante.

\* **Rédaction** Ensemble des personnes qui écrivent et diffusent l'information d'un journal.